

Anmeldebedingungen 13. Swiss-Red-Night vom 14. September 2024 in Burgdorf

Die Kuh muss der Rasse Red Holstein oder Holstein mit nachgewiesenem Rotfaktor (durch Abstammung oder genomischen Test) angehören. Das Ergebnis des genomischen Tests muss zum Zeitpunkt der Anmeldung verfügbar sein. Wenn bei Abschluss der Anmeldung noch Zweifel über das Vorhandensein des Rotfaktors bei einer Kuh bestehen, wird die Kuh automatisch ausgeschlossen.

Der Aussteller muss einem schweizerischen Zuchtverband angehören.

Anmeldung

In Burgdorf ist Platz für 100 Kühe. Ziel vom OK ist es, diese Anzahl Kühe möglichst genau zu erreichen. Bei zu viel Anmeldungen werden bei den Betrieben mit den meisten angemeldeten Kühen Plätze in die Reserve genommen. Dies wird kurz nach dem Anmeldeschluss per Mail an die betroffenen Züchter kommuniziert.

- Die Anmeldung erfolgt ausschliesslich über www.pr-cow-design.ch/rednight
- Das Anmeldefenster ist vom 29. Juli bis 5. August 2024 offen
- **Neuheit:** Pro Besitzer/Aussteller können maximal 7 Kühe angemeldet werden, aber 5 können zur Ausstellung gebracht werden.
- Anmeldegebühr für Mitglieder und Neumitglieder von Swiss Red-Holstein: 70.-/**angemeldete Kuh (max. 7).**
- Anmeldegebühr Nicht-Mitglieder: CHF 90.-/**angemeldete Kuh (max. 7).**
- Züchter, die nicht Mitglied sind, können sich bei der Anmeldung der Kühe als Mitglied von Swiss Red-Holstein eintragen lassen. Die Mitgliederliste steht auf der Website für die Anmeldung zur Verfügung.
- Rückerstattung von 50.-/Kuh bei Abmeldung bis 3. September an dafflon.lionel@gmail.com (Name Aussteller und Anzahl Tiere angeben, die nicht aufgeführt werden. So kann jeder Züchter bis zur Red-Night frei entscheiden, welche Kühe er aufführt)

Am 4. September steht fest, wie viele Kühe abgemeldet wurden. Dann wird den Züchtern mit Reserveplätzen per Mail kommuniziert, ob diese Tiere auch noch aufgeführt werden dürfen.

Falls noch Platz vorhanden ist, können die Aussteller zwischen dem 4. und 9. September 2024 zusätzliche Kühe zum Preis von 150.-/ Kuh anmelden (**Achtung: Bluttests, und Vorhandensein des Rotfaktors nachgewiesen**). Weitere Informationen werden Ende August über die sozialen Medien bekannt gegeben.